

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Rentrée administrative : "C'est l'heure du grand nettoyage.."

**TELLE** qu'annoncée par le ministre de l'Éducation nationale, Patrick Mouguiama-Daouda, la rentrée administrative fixée hier, 13 septembre 2021, a été plus ou moins effective dans la plupart des établissements scolaires de Libreville.

Prissilia M. MOUITY  
Libreville/Gabon

L'HEURE était plutôt au nettoyage des établissements scolaires et des bureaux hier. Pas à la réception des parents d'élèves par l'administration comme on pouvait s'attendre. Nous l'avons constaté à notre passage en milieu de matinée dans certains établissements scolaires de Libreville.

Les responsables administratifs étaient plutôt concentrés sur des réunions préparatoires et autres derniers réglages avant la rentrée effective des classes prévue le lundi 27 septembre prochain. Au lycée Paul-Indjendjet-Gondjout (LPIG), comme au lycée national Léon-Mba (LNLM), deux des plus grands établissements secondaires de la capitale, les

quelques membres administratifs présents au poste étaient occupés à dépoussiérer les bureaux. "C'est l'heure du grand nettoyage après plusieurs semaines de vacances", a lancé un surveillant.

Dans la cour du lycée national Léon-Mba, on pouvait apercevoir de rares élèves et leurs parents venant s'enquérir des conditions d'inscription et de réinscription. Un déplacement qui n'aura servi à rien puisqu'ils n'ont pas été reçus par les responsables de l'établissement en ce premier jour de retour des administratifs. Selon l'administration, "il faut attendre une semaine pour réinscrire les élèves et ceux qui ont obtenu le concours d'entrée en 6e. Aucune liste n'est prête. Les bureaux sont certes ouverts, mais tout ce que nous pouvons faire se limite à renseigner parents et élèves", a fait savoir un responsable ad-



Une vue de la cour du lycée national Léon-Mba, hier.

ministratif interrogé au lycée national Léon-Mba.

Dans les établissements privés, c'est presque le même décor. Au "Guide de nos enfants", aux côtés de quelques enseignants venus "prendre le pouls" de la rentrée

administrative, l'équipe managériale était en train de "se répartir les tâches" pour mieux accueillir l'année académique qui débute. En somme, partout, entre la préparation des listes de classes et des cahiers de textes, ou la ges-

tion des commissions de transferts..., tous les responsables scolaires de Libreville s'organisent pour que leurs établissements respectifs soient prêts à accueillir leurs élèves à la date annoncée de la rentrée des classes.

Le clin d'œil de

*lybek*



## Bienfaisance : l'aide de l'ONG "Mère Caroline" aux orphelins de l'AEODA

Prissilia M. MOUITY  
Libreville/Gabon

LA trentaine d'enfants qu'accueille l'Association des enfants orphelins, démunis, abandonnés (AEODA) a partagé des moments conviviaux, samedi dernier, avec les membres de l'Organisation non gouvernementale (ONG) "Mère Caroline".

Elle a, en effet, reçu des mains des membres de cette ONG des manuels scolaires, des produits de première nécessité et des vêtements. Un élan de solidarité qui s'inscrit au nombre de missions de l'ONG "Mère Caroline" et vise surtout à soutenir les couches les plus vulnérables de la société. À l'heure de la rentrée scolaire où chaque enfant a besoin d'une attention particulière, ceux de l'AEODA ont en tout cas reçu l'aide et l'accompagnement nécessaire pour entamer l'année



Les enfants de l'AEODA posant avec leurs bienfaiteurs.

académique 2021-2022. Ce qui, naturellement, est considéré comme un véritable soulagement pour les responsables de cet orphelinat.

"Nous sommes heureux de ce que l'ONG Mère Caroline a apporté du sourire à nos enfants. Ils ont des vêtements, des chaussures, de quoi manger; nous ne pouvons que remercier nos bienfaiteurs pour ce geste de solidarité qui va un tant soit peu alléger nos dépenses, notamment en ce

qui concerne l'alimentation des enfants", a fait savoir Christelle Bessala, responsable de l'AEODA.

Les responsables de "Mère Caroline", qui ne sont pas à leur première sortie, ont promis de pérenniser cette action. Créée en mai dernier par Rellya Michèle Mavikana Moudouma, cette ONG promeut les valeurs humaines et s'est fixée comme principal objectif l'accompagnement des personnes nécessiteuses.